



NOTICIAS

Actualización | sábado, 03 de diciembre de 2005, 06:04

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[ciencias](#)

El buque 'Hespérides' inicia la XIV Campaña Antártica

El investigador granadino Francisco Javier Almendros participa en uno de los proyectos de investigación

G.H.

@ Envíe esta noticia a un amigo



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)

MADRID. Científicos y militares españoles realizarán una docena de proyectos de investigación durante la XIV Campaña Antártica 2005-06, que comenzó ayer con la partida del Buque de Investigación Oceanográfica 'Hespérides', desde el puerto de Cartagena (Murcia). Desde 1991 el buque ha visitado la Antártida cada año y ha realizado más de 80 campañas en el Antártico, el Atlántico, el Pacífico oriental y el Mediterráneo occidental.



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#) 
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)

El buque tiene once laboratorios repartidos en 345 metros cuadrados en los que se realizan investigaciones sobre hidroquímica, ecología, pesca, biología, oceanografía, meteorología y geociencias marinas. Además, el 'Hespérides' cuenta con una cámara frigorífica para almacenamiento de muestras, una biblioteca y una sala de conferencias.

En la XIV Campaña Antártica se desarrollarán siete proyectos de investigación civil y, en uno de ellos, participa un investigador granadino. Se trata del control y vigilancia de la actividad sismovolcánica en la Isla Decepción. El investigador principal es Francisco Javier Almendros, del Instituto Andaluz de Geofísica de la [Universidad de Granada](#). El objetivo de la investigación es continuar durante la campaña 2005-2006 con el registro de la actividad sismo-volcánica de la Isla Decepción, que se realiza de manera ininterrumpida desde 1994. Al mando del 'Hespérides' está el Capitán de Fragata José María Turnay Abad, que con 56 tripulantes y cinco técnicos a bordo, arribará el 17 de diciembre al puerto de Río de Janeiro (Brasil), donde realizará una escala de tres días antes de llegar a Ushuaia (Argentina), para dar inicio el 2 de enero a la Campaña Antártica 2005-2006.

[Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados por Granada Hoy](#)

[Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
 Powered by CROSS MEDIA